

2 005 110703



DO NOT ACCEPT
REPLACEMENT
SCALES FOR
REPLACEMENT
REPLACEMENT

Exp:
Lot:

999999999999999999
300-720-002/003

DIN 02243607

H41266 (CA)

**FOR VETERINARY
USE ONLY**

**UNImectrin®
(ivermectin)**

Sterile Injection
for Cattle, Sheep and Swine

Active ingredient: Each mL contains 10 mg of ivermectin

WARNING

1. Treated cattle and sheep must not be slaughtered for use in food for at least thirty-five (35) days after the latest treatment with this drug; treated swine must not be slaughtered for use in food for at least twenty-eight (28) days after the latest treatment with this drug.
2. Non-lactating dairy cattle must not be treated with this drug for at least two (2) months prior to calving.
3. Not for use in lactating dairy cattle.
4. Not for use in ewes where milk is to be used for human consumption.
5. Keep this and all drugs out of the reach of children.

Distributed by Universal Cooperatives, Inc.
c/o Bridon Cordage Ltd.
601, 45th Street East
Saskatoon, Saskatchewan
Canada S7K 0W4

Manufactured by: Merck Sharp & Dohme B.V.
for Merial Canada Inc.
20000 Clark Graham
Baie d'Urfé, Qc H9X 4B6

® Registered trademark of Merial Limited.
2030-2134-00

500 mL

INDICATIONS

For the treatment of infections and infestations due to internal and external parasites in cattle and swine, and parasitic infections due to internal parasites in sheep. See package insert for complete list of parasites.

DOSAGE AND ADMINISTRATION

Cattle and sheep: one mL of UNIMECTRIN Injection (10 mg of ivermectin) per 50 kg of body weight by subcutaneous injection only (maximum of 10 mL per site).

Swine: one mL of UNIMECTRIN Injection (10 mg of ivermectin) per 33 kg of body weight by subcutaneous injection in the neck only. See package insert for complete use directions.

CAUTION

1. Do not administer intravenously or intramuscularly.
2. A transitory discomfort has been observed in some animals following subcutaneous administration. A low incidence of soft tissue swelling at the injection site has been observed. These reactions have disappeared without treatment. Divide doses greater than 10 mL between injection sites to reduce occasional discomfort or site reaction. Different sites should be used for other parenteral products.
3. **Sheep:** Following subcutaneous injections activity suggesting pain, sometimes intense but usually transient, has been seen in some sheep. Adequate vaccination against clostridial infections in sheep is recommended. Consult your veterinarian for advice on a vaccination program.
4. **Cattle:** To prevent potential secondary reactions when treating infections with cattle grubs, consult your veterinarian on the correct timing of treatment.

STORAGE

Store bottle in carton to protect from light.

DIN 02243607

H41266 (CA)

**POUR USAGE VÉTÉRINAIRE
SEULEMENT**

**UNImectrin®
(ivermectin)**

Solution injectable stérile
pour bovins, moutons et porcs

Ingrédient actif : Chaque mL renferme 10 mg d'ivermectin.

MISE EN GARDE

1. Les bovins et les moutons traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins trente-cinq (35) jours après le dernier traitement avec ce médicament; les porcs traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins vingt-huit (28) jours après le dernier traitement avec ce médicament.
2. Les vaches laitières traitées ne doivent pas être traitées avec ce médicament durant les deux (2) mois qui précèdent le vêlage.
3. Ne pas administrer aux vaches laitières en lactation.
4. Ne pas administrer aux brebis dont le lait est destiné à la consommation humaine.
5. Garder ce produit, ainsi que tout médicament, hors de la portée des enfants.

Distribué par Universal Cooperatives, Inc.
a/s de Bridon Cordage Limitée
601, 45^e rue Est
Saskatoon, Saskatchewan
Canada S7K 0W4

Fabriqué par Merck Sharp & Dohme B.V.
pour Merial Canada Inc.
20000 Clark Graham
Baie d'Urfé, Qc H9X 4B6

® Marque déposée de Merial Limitée.

500 mL

INDICATIONS

Pour le traitement des infections et des infestations attribuables aux parasites internes et externes chez les bovins et les porcs, et des infections attribuables aux parasites internes chez les moutons. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant.

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION

Bovins et moutons : Administrer un mL de solution injectable UNIMECTRIN (10 mg d'ivermectin) aux 50 kg de poids vif par voie sous-cutanée exclusivement (10 mL par point d'injection au maximum).

Porcs : Administrer un mL de solution injectable UNIMECTRIN (10 mg d'ivermectin) aux 33 kg de poids vif en injection sous-cutanée dans le cou seulement. Voir les renseignements posologiques complets dans le dépliant de conditionnement.

PRÉCAUTION

1. Ne pas administrer par voie intraveineuse ou intramusculaire.
2. Une gêne transitoire a été observée chez quelques animaux après injection sous-cutanée. De rares cas d'œdème des tissus mous ont été observés au point d'injection. Ces réactions sont cependant disparues spontanément sans traitement. Fractionner les doses supérieures à 10 mL et les injecter en différents points afin de réduire la gêne transitoire ou les réactions au point d'injection. Ne pas administrer d'autres produits à usage parentéral au même lieu d'injection choisi pour ce médicament.
3. **Moutons :** L'administration sous-cutanée de ce produit peut causer de la douleur, parfois intense mais généralement transitoire chez certains moutons. Une vaccination appropriée contre les infections à *Clostridium* est fortement recommandée chez le mouton. Consulter votre vétérinaire qui vous conseillera un programme de vaccination.
4. **Bovins :** Afin de prévenir les réactions secondaires potentiellement associées à l'élimination des hypodermes, consulter votre vétérinaire pour connaître le moment opportun pour l'application du traitement.

ENTREPOSAGE

Craint la lumière. Entreposer le flacon dans la boîte.



LRCA
MAQ-100%
HEIGHT 1.06" (27.56 mm)

UNIMECTRIN (ivermectin) CANADA
500mL Carton
2030-2134-00
Merial Canada Inc.
A-1002405

PREPARE please refer to SPECIAL INSTRUCTIONS

Reviewer for/Signataire pour
MARKETING dpt.
Name/Nom:
Date + signature:

Reviewer for/Signataire pour
REGULATORY dpt.
Name/Nom:
Date + signature:

IMPORTANT NOTES :
IN CASE OF MODIFICATIONS :
EN CAS DE MODIFICATIONS :

ONLY READABLE MODIFICATIONS WILL BE ACCEPTED :
Numbered typed texts (word/email) or numbered "POST-IT"
with Acrobat. (10)

SEULES LES MODIFICATIONS LISIBLES SERONT
ACCÉPTÉES : Textes saisis numérotés (word/email) ou
"POST-IT" numérotés sous Acrobat. (10)

*No approval for registration file submission.
Pas d'approbation pour un dépôt de dossier d'enregistrement.

2 005 110703

SEAL FOR SECURITY
REPLIER EN CAS DE FURTIF
DO NOT REMOVE

Exp. Lot.

99999/999999x
300-720-001/093H

DIN 02243607 H41265 (CA)

FOR VETERINARY
USE ONLY

UNImectrin
(ivermectin)

Sterile Injection
for Cattle, Sheep and Swine

Active ingredient: Each mL contains 10 mg of ivermectin

WARNING

1. Treated cattle and sheep must not be slaughtered for use in food for at least thirty-five (35) days after the latest treatment with this drug; treated swine must not be slaughtered for use in food for at least twenty-eight (28) days after the latest treatment with this drug.
2. Non-lactating dairy cattle must not be treated with this drug for at least two (2) months prior to calving.
3. Not for use in lactating dairy cattle.
4. Not for use in ewes where milk is to be used for human consumption.
5. Keep this and all drugs out of the reach of children.

Distributed by Universal Cooperatives, Inc.
c/o Brdon Cordage Ltd.
601, 45^e Street East
Saskatoon, Saskatchewan
Canada S7K 0W4

Manufactured by: Merck Sharp & Dohme B.V.
for Merial Canada Inc.
23000 Clark Graham
Bale d'UR6, Qc H9X 4B6

® Registered trademark of Merial Limited.
2030-2132-00

200 mL

INDICATIONS
For the treatment of infections and infestations due to internal and external parasites in cattle and swine, and parasitic infestations due to internal parasites in sheep. See package insert for complete list of parasites.

DOSE AND ADMINISTRATION
Cattle and sheep: 1.0 mL of UNImectrin Injection (10 mg of ivermectin per 30 kg of body weight) by subcutaneous injection only (maximum of 10 mL per site).

Swine: one mL of UNImectrin Injection (10 mg of ivermectin) per 33 kg of body weight by subcutaneous injection in the neck only. See package insert for complete use directions.

- CAUTION**
1. Do not administer intravenously or intramuscularly.
 2. A transitory discomfort has been observed in some animals following subcutaneous administration. A low incidence of soft tissue swelling at the injection site has been observed. These reactions have disappeared without treatment. Divide doses greater than 10 mL between injection sites to reduce occasional discomfort or site reaction. Different sites should be used for other parenteral products.
 3. **Sheep:** Following subcutaneous injections actively suggesting pain, sometimes intense but usually transient, has been seen in some sheep. Adequate vaccination against clostridial infections in sheep is recommended. Consult your veterinarian for advice on a vaccination program.
 4. **Cattle:** To prevent potential secondary reactions when treating infections with cattle drugs, consult your veterinarian on the correct timing of treatment.

- STORAGE**
Store bottle in carton to protect from light.

DIN 02243607 H41265 (CA)

POUR USAGE VÉTÉRIINAIRE
SEULEMENT

UNImectrin
(ivermectin)

Solution injectable stérile
pour bovins, moutons et porcs

Ingrédient actif : Chaque mL renferme 10 mg d'ivermectin.

MISE EN GARDE

1. Les bovins et les moutons traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins trente-cinq (35) jours après le dernier traitement avec ce médicament; les porcs traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins vingt-huit (28) jours après le dernier traitement avec ce médicament.
2. Les vaches laitières traitées ne doivent pas être traitées avec ce médicament durant les deux (2) mois qui précèdent le vêlage.
3. Ne pas administrer aux vaches laitières en lactation.
4. Ne pas administrer aux brebis dont le lait est destiné à la consommation humaine.
5. Garder ce produit, ainsi que tout médicament, hors de la portée des enfants.

Distribué par Universal Cooperatives, Inc.
c/o Brdon Cordage Ltée
601, 45^e rue Est
Saskatoon, Saskatchewan
Canada S7K 0W4

Fabrique par Merck Sharp & Dohme B.V.
pour Merial Canada Inc.
23000 Clark Graham
Bale d'UR6, Qc H9X 4B6

® Marque déposée de Merial Limitée.

200 mL

INDICATIONS
Pour le traitement des infections et des infestations attribuées aux parasites internes et externes chez les bovins et les porcs; et des infestations attribuables aux parasites internes chez les moutons. Voir la liste complète des parasites dans le dossier.

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION
Bovins et moutons : Administrer un mL de solution injectable UNImectrin (10 mg d'ivermectin) aux 30 kg de poids vif par voie sous-cutanée (maximum 10 mL par point d'injection au maximum).

Porcs : Administrer un mL de solution injectable UNImectrin (10 mg d'ivermectin) aux 33 kg de poids vif en injection sous-cutanée dans le cou seulement. Voir les renseignements zoologiques complets dans le dossier de données complémentaires.

- PRÉCAUTION**
1. Ne pas administrer par voie intraveineuse ou intramusculaire.
 2. Une gêne transitoire a été observée chez quelques animaux après injection sous-cutanée. De rares cas d'œdème des tissus mous ont été observés au point d'injection. Ces réactions sont cependant disparues spontanément sans traitement. Fractionner les doses supérieures à 10 mL et les injecter en différents points afin de réduire la gêne transitoire ou les réactions au point d'injection. Ne pas administrer d'autres produits à usage parentéral au même lieu d'injection chez pour ce médicament.
 3. **Moutons :** L'administration sous-cutanée de ce produit peut causer de la douleur, parfois intense mais généralement transitoire chez certains moutons. Une vaccination appropriée contre les infections à Clostridium est fortement recommandée chez le mouton. Consulter votre vétérinaire qui vous conseillera un programme de vaccination.
 4. **Bovins :** Afin de prévenir les réactions secondaires potentiellement associées à l'élimination des hypodermes, consulter votre vétérinaire pour connaître le moment opportun pour l'application du traitement.

- ENTREPOSAGE**
Crant la lumière. Entreposer le flacon dans la boîte.

0 36700 40172 4

UFC-A
MAG 100%
HEIGHT 1.06" (27.58 mm)

UNImectrin (ivermectin) Injection (10 mg/mL) - 200 mL

Formularies: A-192405

Instructions: Please read for SPECIAL INSTRUCTIONS

Reviewer for/Signataire pour **MARKETING** dpt.

Name/Nom: _____

Date + signature: _____

Reviewer for/Signataire pour **REGULATORY** aff.

Name/Nom: _____

Date + signature: _____

IMPORTANT NOTES :
IN CASE OF MODIFICATIONS :
EN CAS DE MODIFICATIONS :

ONLY READABLE MODIFICATIONS WILL BE ACCEPTED :
Numbered typed texts (word/email) or numbered "POST-IT"
with Acrobat. ()

SEULES LES MODIFICATIONS LISIBLES SERONT
ACCEPTÉES : Textes saisis numérotés (word/email) ou
"POST-IT" numérotés sous Acrobat. ()

*No approval for registration file submission.
Pas d'approbation pour un dépôt de dossier d'enregistrement.

